

Política

Trabajadores de Ecopetrol piden que el Gobierno tome medidas para salvaguardar sus vidas tras ser amenazados por el ELN

La Unión de Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética se pronunció a través de un comunicado.

Redacción Semana
17 de enero de 2025



Trabajadores de Ecopetrol rechazan amenazas del ELN. | Foto: afp

El ELN en la región del Catatumbo, a través de un comunicado, acusó a Ecopetrol, entre otras empresas, de negociar con las disidencias de las Farc, contra quienes están enfrentados en el territorio. [Por eso la guerrilla las declaró "objetivo militar", lo cual generó una fuerte reacción de los trabajadores del sector.](#)

A través de un comunicado, la Unión de Trabajadores de la Industria Petrolera y Energética (Utipec) rechazó la amenaza del ELN a la empresa petrolera colombiana.

"Este acto de intimidación constituye una grave amenaza no solo contra la industria petrolera colombiana, sino también contra la paz, el desarrollo económico y la seguridad de todos los colombianos", manifestó el sindicato.

Y agregaron que la organización repudia "cualquier forma de violencia y reitera su compromiso con la defensa de la industria petrolera, sus trabajadores y las comunidades que dependen de esta".

Lo más leído

1. Novia de joven que murió en el Nevado del Tolima contó la verdad de lo ocurrido: "Estaba envuelto en lonas, amarrado con cuerdas" - Semana
2. La estafa que llega dentro de los paquetes que recibe en la puerta de su casa; delincuentes saquean cuentas bancarias en minutos
3. Escalofriante relato de novia de montañista que murió en el Nevado del Tolima el 31 de diciembre: "Me arrodillé, lo abracé" - Semana



Contexto: ELN advierte que continuará la violencia en el Catatumbo y lanza amenaza: "Seguirá corriendo sangre"

"Las amenazas del ELN ponen en riesgo la vida de miles de empleados y sus familias, al igual que el progreso de regiones enteras que han confiado en el sector energético para construir un futuro mejor", agregó el comunicado.



Encuentra aquí lo último en Semana

1. ELN advierte que continuará la violencia en el Catatumbo y lanza amenaza: "Seguirá corriendo sangre"
2. Primicia: Tribunal Administrativo le mete acelerador a demanda que pide anular el nombramiento de Gustavo Bolívar como director del DPS
3. Las celdas de "lujo" en la cárcel La Modelo de Bogotá: así funcionan las habitaciones exclusivas de los presos VIP
4. La estafa que llega dentro de los paquetes que recibe en la puerta de su casa; delincuentes saquean cuentas bancarias en minutos
5. Otra masacre en Colombia: nueve hombres fueron asesinados en Santa Rosa, Bolívar



ELN declaró objetivo militar a Ecopetrol en el Catatumbo. | Foto: guillermo torres-semana

Los trabajadores del sector hacen un llamado al Gobierno nacional, con el fin de que este tome medidas "inmediatas y efectivas" para salvaguardar la vida de los trabajadores amenazados.

"Que la presencia militar aumente en donde se encuentran los campos petroleros", solicitaron.

El comunicado, firmado por la junta directiva de Utipec, continúa: "Es imperativo garantizar la seguridad de las operaciones de Ecopetrol y del capital humano y reforzar los esfuerzos por alcanzar una paz verdadera, en la que no tengan cabida el terror ni el chantaje armado".

Finalmente, envían un mensaje de solidaridad con los trabajadores de Ecopetrol y sus familias, así como manifiestan la intención de seguir "luchando por una industria petrolera robusta, segura y en paz".

"Basta ya de violencia! El desarrollo de Colombia no puede ser rehén de amenazas ni de la guerra!", concluye el comunicado del sindicato de trabajadores.



Contexto: Secuestro masivo en Catatumbo: ELN retiene a 20 personas, entre ellas 10 mujeres en Teorama, Norte de Santander

Se ha generado una fuerte polémica en el país a raíz de la escalada violenta por parte del ELN en varias zonas del país, especialmente en el departamento de Norte de Santander. La guerra entre las disidencias y el grupo guerrillero provocó ataques a la población civil, que ya cobran varias vidas a lo largo del territorio nacional.

El presidente Gustavo Petro decidió, [por los hechos de violencia en el Catatumbo](#), suspender los diálogos de paz con el ELN.

Noticias relacionadas

[ELN](#) [Ecopetrol](#) [Sindicato](#)

Noticias Destacadas

[Política](#) [Vida Moderna](#) [Nación](#) [Gente](#) [Tecnología](#) [Economía](#)



Salud, ¿paro a la vista? Ante la grave crisis, sectores piden una parálisis para que el Gobierno Petro tome conciencia frente a lo que está pasando

| Redacción Nación



Centros Poblados: Emilio Tapia asume responsabilidad en el escándalo y pide perdón a los colombianos; dice que devolverá la plata

| Redacción Nación



Manuel Elkin Patarroyo "murió con tristeza en su corazón": su hijo revela a SEMANA la angustia del científico porque el Gobierno Petro le pidió su sede de trabajo

| Redacción Nación



Presidente Gustavo Petro evalúa declarar conmoción interior por crisis de orden público en Catatumbo

| Redacción Semana



Alirio Uribe, de la Comisión de Acusación, anuncia en SEMANA que "este semestre" habrá decisiones en el caso Petro por posibles irregularidades en la financiación de la campaña

| Redacción Nación



Sin declaraciones de Petro, finalizó consejo de seguridad en Tibú: se revisó la crisis de orden público en la región

| Redacción Semana



Copyright © 2025
Publicaciones Semana S.A.
NIT 860.509.265-1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes [f](#) [X](#) [v](#) [i](#)

Nuestras marcas:

Semana Play El País
Economía 4 Patas
Arcadía Sostenible
Jet set Finanzas Personales
Soho Foros Semana
Fucsia Semana Rural

Acerca de nosotros:

Términos de uso
Política de Tratamiento de Datos
Términos suscripciones
Aviso de privacidad
Política de Riesgos C/ST
Política SAGRILAFT

Contáctenos:

Canales de servicio al cliente
Horarios de atención
Lunes a Viernes de 8:00 a.m. a 6:00 p.m.
Trabaje con nosotros
Paute con nosotros



Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A. Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.